



2º CAMPAÑA JUGUETE NO SEXISTA NO VIOLENTO

El juego constituye una actividad necesaria que va conformando la personalidad de niñas y de niños. Jugando se aprenden esquemas de conducta, se aprende a vivir imitando modelos y pautas de comportamiento.

Además el juego constituye el medio idóneo para fomentar desde edades muy tempranas en los niños y niñas valores como el respeto a los objetos y a las personas; a respetar las normas, la tolerancia, la amistad, a sentir empatía y compartir con los demás.

Por ello el **CEIP HERNÁN RUIZ**, y como resultado de la Coordinación del proyecto que se lleva a cabo en el centro: Plan de Igualdad entre hombres y mujeres

En Educación, se plantea esta Actividad consistente en la elaboración de un juguete a partir de material de desecho (botes, cartones de huevo, cajas de diferentes tamaños, botes de yogur, telas, lanas...) Fomentando así la actitud de reciclaje y luchar contra el excesivo consumismo.

Dicho juguete será creado por los alumnos y alumnas con la ayuda de sus familiares, lo cual favorecerá la relación y el trabajo conjunto de padres/madres e hijos/hijas.

Estos juguetes podrán ser elaborados en vacaciones de navidad y llevados al colegio a la vuelta de las mismas y a lo largo del mes de enero, para ser expuestos en el centro con motivo del día de la Paz.

